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Top 4 Bericht des Bürgermeisters

Herr Hartmann berichtet zum neuen Gemeindefahrzeug, Fördermittelbescheid liegt 
nun vor. Die Ausschreibung läuft derzeit. Die Anschaffung wird Zeit, der Multicar war 
nun schon wieder defekt. 

Zum Projekt Hafen hat Herr Schröder bereits Kontakt zum neuen Wirtschaftsminister 
aufgenommen, Zeichen scheinen positiv. 

Das StALU hatte gegen den Entwurf Standort WC-Gebäude oben bei den Wohnmobi-
len widersprochen. Ein neuer Standort muss gefunden werden.

Die Seniorenweihnachtsfeier ist leider gestern auf Grund der Pandemie ausgefallen. 
Schade, aber eben nicht zu ändern.

Der Bürgermeister dankt der Garzer Feuerwehr für die Beräumung des Baumes kürz-
lich, der auf der Straße lag. Das Amt möge bitte noch mal die Meldung der Einsatz-
bereitschaft tagsüber der FFW Kamminke prüfen.
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